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「夢をかたちに」 

(李東建会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

             新 年 初 例 会 特 集 

 

 

   1 月 7 日夕、「鳥越の宿 三楽園」にて・・・会員 18 名参加 
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第 1４５5 回例会「新年初例会」 
平成２１年１月７日(水) 「三楽園」  
１．点鐘 小西会長 

  

２．君が代斉唱 

３．ソング「奉仕の理想」 

４．月結婚記念日…水島会員(17 日)、助田会員(17 日)  

５．月誕生日…荒木会員(2 日)、上田会員(2 日)、横川会員

(25 日) 

  

  
６．米山功労賞伝達授与…河合副会長より、受賞された小

西勝会員(当年度会長)に。 

  

 

７．会長の時間…「新年明けましておめでとうございます。

本日は、先ほどまで、30 周年記念事業の第 2 回実行

委員会を開催し、概ね骨格が固まってきました。4 月

12 日に向けて、一生懸命に準備し、実施できるよう

頑張ります。皆さんのご協力をお願いします。」 

８．委員会報告…①出席委員会(代理)：本日、会員 24 名

中 18 名出席(免除者 7 名中 6 名出席)出席率：78.26

％ 

９．ニコニコ BOX(高瀬幹事：本日 17 名 23,000 円) 

 小西会長：新年挨拶。米山功労の栄誉、頼母子講のメン

バーに感謝。 

横山豊介会員：金沢医大の 2 泊 3 日のドッグ、血圧少

し高め以外は異常なしでした。 

 河合副会長：アケマシテオメデトウゴザイマス。「30 周

年は 30 人会員で！」 

 斉藤彰エレクト：新年挨拶。還暦です。30 周年成功祈

念。 

高瀬幹事：新年挨拶。30 周年記念の年です。成功祈念。 

上田会員：新年挨拶。誕生祝感謝。 

水島会員：新年挨拶。結婚祝感謝。 

荒木会員：雪の少ない穏やかなお正月。皆様のご多幸祈

念。誕生祝感謝。 

横川会員：新年挨拶。誕生祝感謝。 

三谷会員：新年挨拶。良い年でありますように。 

坂井会員：新年挨拶。会場利用感謝。  

三角会員：新年挨拶。丑年、ゆっくり着実に。 

福嶋会員：新年挨拶。 

横山幹会員：新年挨拶。日本工芸展と日展で、新しい造

形に挑戦します。 

米道会員：新年挨拶。 

川那辺会員：新年挨拶。 

山本会員：新年挨拶。 

 (1 月計 23,000 円：年度累計 263,000 円) 

１０． 懇親会司会…高瀬幹事(SAA 代行) 
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１１． 挨拶…小西会長で、開宴 

  

   
１２． 閉宴の言葉…河合副会長 

 
１３． ソング「手に手 つないで」…斉藤彰エレクト 

  
＊2 次会の様子・・・囲碁名人戦・カラオケ 

  

 

【補足】第 2 回 30 周年記念事業実行委員会・・・1 月 7

日初例会前の実行委員会での了解事項 

１．当日の流れ(概略) 

・ 式典会場は、三楽園近くの「庄川ふれあいプラザ」 

・ 午後 2 時半：受付(三楽園) 

・ ３時まで：遊歩道で花見しながら式典会場へ徒歩移

動(車希望者は、送迎) 

・ 記念式典：会場には８０席 

・ セレモニーの後、井波庄川ロータリークラブの３奉

仕活動(ごみゼロ・南砺の山々・いい歯)の記念発表 

・ ５時終了し、５時半まで三楽園に移動 

・ ５時半から、祝宴 

・ ７時半終了予定 

２．記念事業…前に議事で上がった看板については、設置

が公有地か民有地かで交渉が難しい点、植樹も同様、

F 添加装置は、行政サイドの受入が時期尚早、という

ことで、And You (あゆ) の会との活動、南砺の

山々の活動、ごみゼロ清掃活動の３社会奉仕活動に対

する基金の創設が、内定 

３．パーティー…第１回実行委員会の予定通り、三楽園で、

８０名程度で。アトラクションは今後決める。 

 

【編集後記】 

今年の初例会・新年会は、三楽園で行われました。そ

の前に、第２回３０周年記念事業実行委員会が開催され

て、大まかな骨格が出来ました。これからは、肉付けを

していかねばなりません。何せ、所帯が小さく、日数も

余りありませんので、短期集中・少数精鋭で望まねばな

らず、会員の皆様のご協力が必須不可欠です。よろしく

お願いいたします。また、小西勝会長が、この初例会で、

米山功労者の伝達表彰を受けられました。当クラブ独自

の「頼母子講」方式で、５人組で５年掛けて毎年１名づ

つ、功労者を輩出するというもので、たまたま今年度は

小西会長の順番でした。おめでとうございました。来年

度は、どなたが表彰され、次回の５人組は、いつからス

タートするのか、また、遡って記録を探さないと、いけ

ませんね。どうも、危ない年齢に差し掛かってきました。

(山本武夫) 
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